



Zum Jahreswechsel

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger im Amt Lensahn,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu -eine gute Gelegenheit, kurz innezuhalten und zurückzublicken. Es war ein Jahr voller Herausforderungen, aber auch voller gemeinsamer Erfolge und schöner Momente, die unser Amt lebendig und stark machen.

Ein besonderer Dank gilt allen, die sich ehrenamtlich engagieren -in den Vereinen, Feuerwehren, Kirchengemeinde, bei sozialen Initiativen oder einfach dort, wo Hilfe gebraucht wird. Ihr Einsatz, oft still und selbstverständlich geleistet, ist das Herzstück unseres Miteinanders. Ohne Sie wäre unser Amt nicht das, was es ist.

Auch allen, die sich beruflich oder privat für das Wohl unserer Gemeinschaft einsetzen -in Verwaltung, Schule, Kindergarten, Pflege und Nachbarschaftshilfe- möchten wir herzlich danken. Sie alle tragen dazu bei, dass wir hier gut und gerne leben können.

2025 war wieder ein spannendes, ein herausforderndes Jahr. Eine neue Bundesregierung ist im Amt, der Krieg in der Ukraine dauert an. Im Nahen Osten wurde ein Waffenstillstand ausgehandelt und in den USA ist mit Donald Trump ein unberechenbarer Präsident ins Weiße Haus eingezogen. All das und vieles mehr wirkt sich auch auf uns, unser Leben und unsere Stimmungslage aus.

Blicken wir auf das Amt Lensahn im Jahr 2025 können wir feststellen, dass wieder vieles erreicht wurde. Viele Feste und Aktivitäten konnten erfolgreich durchgeführt werden, an denen Sie hoffentlich viel Freude und Spaß hatten. Die Feuerwehr Lensahnerhof hat ein neues Feuerwehrhaus bekommen, die Feuerwehr Manhagen eine neue Fahrzeughalle. Die Feuerwehr Koselau ein neues Fahrzeug. Der lang ersehnte Radweg zwischen Rüting und Grube wurde begonnen. Der Kindergarten der Freien evangelischen Gemeinde wurde baulich erweitert, die Jugendarbeit im Amt inklusive Jugendtreff wieder geschaffen, das Miteinander mit der Patenkompanie ausgebaut. Wir haben die 10.000ste Mitfahrerin der „Flotten Lehni“ begrüßt und die Planung für unser Bürgerzentrum/Bücherei fast vollendet... Auch in 2026 haben wir uns einiges vorgenommen, um unsere Orte weiter zu entwickeln und lebenswert zu erhalten.

Das Weihnachtsfest erinnert uns jedes Jahr aufs Neue daran, was im Leben wirklich zählt: Zusammenhalt, Menschlichkeit und Hoffnung. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes, besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Tage und für das neue Jahr 2026 Gesundheit, Zufriedenheit und Zuversicht. Lassen Sie uns mit Mut und Tatkraft ins neue Jahr starten -mit offenen Augen, helfenden Händen und einem freundlichen Wort füreinander!

Mit weihnachtlichen Grüßen

Michael Robien
Amtsvorsteher und Bürgermeister
der Gemeinde Lensahn

Klaus Winter
Bürgervorsteher der
Gemeinde Lensahn

Michael Leja
Bürgermeister der
Gemeinde Beschendorf

Reiner Wolter
Bürgermeister der
Gemeinde Damlos

Reinhard Schöning
Bürgermeister der
Gemeinde Harmsdorf

Sven Prüss
Bürgermeister der
Gemeinde Kabelhorst

Andreas Kröger
Bürgermeister der
Gemeinde Manhagen

Dietmar Lüdtke
Bürgermeister der
Gemeinde Riepsdorf